



# せんだん

令和7年度努力目標 にこにこ わくわく どんどん頑張る南つ子

学校だより  
令和7年10月29日  
平戸市立田平南小学校  
校長 川下 博子

## 自学コンテスト

運営委員会の主催で、自学コンテストが行われました。低学年の子供たちは、学級担任から伝えられた宿題に取り組んでいますが、高学年になるにつれて、家庭学習では、自分で学習内容を考えて自学にも取り組んでいます。授業で学んだことを定着させるためには、何度も繰り返し復習することが大切です。また、学んだことを自分で文字に起こして整理することによって、記憶も定着します。12月には学力テストもあります。これまで学んだことが定着できているかどうかをみるよい機会になります。友達の自学を参考に、自分なりに工夫して学習に取り組み、力をつけてほしいと思います。ご家庭でも、声掛けをお願いいたします。



## 市小学校陸上競技大会

10月2日に市小学校陸上競技大会が平戸総合運動公園で行われました。市の陸上競技大会としては最後の大会になりましたが、6年生が参加しました。皆、少しでも良い記録を残そうと、昼休み等も使って一生懸命に練習に取り組み、当日も力いっぱい競技しました。陸上競技大会の結果が出ましたので、お知らせします。

4×100m混合の部 第2位	仲田海斗 山口采音 中村妃茉莉 山野叶翔
男子走り高跳び 第4位	仲田海斗
女子走り高跳び 第4位	福田日菜乃
女子60mハードル走 第4位	中村妃茉莉
女子100m走 第6位	中村妃茉莉



## 11月の主な学校行事

11月 7日 (金)	学習発表会 13:35~15:00 下校 15時15分頃
11月10日 (月)	個人面談 (～13日)
11月25日 (火)	教材費集金期間 (～12月5日)

## 本物の舞台芸術に触れました

9月30日(火)には、文化庁の学校巡回公演として、かわせみ座の人形劇を、10月23日(木)には県青少年劇場「寄席」として落語を鑑賞しました。人形劇は、まるで生きているかのように動物などの人形を動かす様子を間近で見ることができました。また、4年生から6年生の子供たちは人形劇の中で烏天狗のお面をつけ、実際に劇に参加するという、貴重な経験をすることができました。落語は田平北小学校で鑑賞しました。途中、太鼓を体験したり、落語では子供たちのリクエストする動物等を即興で切る「紙切り」を見たりすることができました。子供たちは、落語や紙切りをとても楽しんでいました。落語の後、図書室で落語に関する本を借りている子供たちもいました。11月7日(金)には学習発表会があります。刺激を受けた子供たちがどういう発表をしてくれるのか、とても楽しみです。



かわせみ座人形劇  
烏天狗のお面をつけて劇団の人と発表



寄席「落語」  
切り絵（お相撲さん）



寄席「落語」  
太鼓を体験